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平成２６年度匝瑳市生涯学習センター運営審議会 
 

会 議 録 
 

 

●日 時  平成２７年３月４日（水）１３：３０～１４：２８  

●会 場  生涯学習センター２階講座室Ｂ 

●出席委員  北村卓委員（利用団体）、熱田康雄委員（学識経験者） 

小泉泰清委員（利用団体）、須之内靖子委員（利用団体） 

五鬼田実智子委員（利用団体）、押尾悦子委員（利用団体） 

川口城司委員（利用団体）以上７名 

●欠席委員  石橋春雄委員（利用団体）、熱田誠治委員（利用団体） 

熱田節子委員（利用団体）以上３名 

●事 務 局  池田教育長、作佐部生涯学習課長、米元生涯学習室長  

宇野統括、宇井主査、以上５名 

 

１．開 会  米元室長が進行 

 

２．挨 拶  池田教育長 

 

３．委員長、副委員長の選出（教育長が仮議長となり進行）  

     （委員の自己紹介後、互選へ） 

  事務局から野栄文化会石橋会長を提案。  

     （全員の拍手により委員長が決定）  

  委員長欠席のため事務局から副委員長に熱田康雄委員を提案・推薦  

     （全員の拍手により副委員長決定）  

 

４．議 事  熱田副委員長が議長となり進行  

 

 （１）平成２６年度事業報告について  

①と②は関連性があるので、一括して事務局の説明を求める。 

事務局から生涯学習センターの担当、生涯学習センターの位置付けにつ

いて説明した後、事業報告の説明。  

利用人数については昨年度よりは増加傾向にある旨説明。  

利用人数が増加した理由として、サークル活動による利用者の増加、大

学生の合宿、家庭教育学級の教室等に利用される等、生涯学習センター

の利用が浸透してきたと思われる旨説明。  

（１）についての質疑。  
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委員Ｆ  ロビーも利用者の中にカウントされているが。  

事務局  会議室に入るまででもない小人数が使用するためであり、利用者から  

申請されたので計上した。 

委員Ｆ  本来、ロビーは誰もが利用して良いのではないか。 

事務局  その他、バザー等の受付で利用されているため人数を計上した。 

委員Ｇ  資料室と書いてある部屋については昔の図書室という部屋だったのか。 

事務局  昔の図書室であり、現在は本棚を撤去しテーブルとイスを用意し、講

座や会議等で利用できる。 

 

（２）平成２７年度事業計画（案）について 

①と②は関連性があるので、一括して事務局の説明を求める。 

   事務局から一括して説明。  

   （２）についての質疑。  

委員Ｆ  寿大学のパソコン教室というのは、寿大学に加入しなければ受講でき  

ないのか。パソコン教室を一般市民の方に利用できるように講座等が

開設できないのか。 

事務局  寿大学学級生のみの教室となっている。寿大学の加入条件があるので

条件を満たされないと一般の方は加入できない。講座室Ｃという教室

はパソコン台数も数多くある訳ではない。設置したパソコンのＯＳ環

境も古く、インターネット環境も整備されていないので、広く市民に

利用できるような講座として利用できる状況でない。また指導する職

員や講師の先生を探さないといけない。 

委員Ｆ  パソコン持参で参加するという方法もありますが。 

事務局  受講者それぞれのＯＳが違ったりするため、ＯＳ環境が違うと教える

部分も違いが出てくると思われる。 

 

（３）その他 

事務局  平成２７年度市教育委員会関連の新規事業について、当センターの利

用を若年層から勤労世代にも広げ、親子で出来る講座等を休日に２コ

ース設けた。今年度も家庭教育支援、青少年健全育成事業として家庭

教育学級親子料理教室やそうさフロンティア学寮等同様に事業を展開

していく。 

平成２７年度は生涯学習センターの改修工事がある。屋上にソーラー

パネルが設置される。これについては主となる事業課は総務課消防防

災班であり、完成年度は平成２８年２月頃となる。続いて調理実習室

のガス卓７基の交換も予定。指名競争入札を行い業者決定後、工事に

着手。非常用発電機器の改修工事として、高圧電源の改修工事が行わ

れ、電気部品交換と建屋の一部改修が行われる。この件については昭
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和６０年に当センターが建築されてから１度も改修されていないので、

事故等が起きないよう早急に改修する。 

   （３）についての質疑。 

委員Ｆ  調理卓が更新されるとの事だが流し台も更新されるのか。 

事務局  流し台は更新されない。 

委員Ｆ  他の事業で使用しているが、お湯が出ないので何とかして欲しい。特

に冬場は冷水では洗いづらいので何とか検討してほしい。  

事務局  検討させていただく。 

委員Ｆ  公民館の調理卓はお湯が出たと思ったので、当センターも検討してい

ただきたい。 

事務局  改善できるよう検討する。水回りの件については今後対応させていた

だく。 

委員Ｂ  今回は調理卓の改修であれば、今後、御意見をいただいて他の箇所も

改修できるよう検討していただきたい。 

事務局  利用者からの意見を参考に調整し検討する。 

議 長  その他について事務局の説明を求める。 

事務局  特になし。 

議 長  委員からは何かあるか。 

委 員  特になし。 

 

以上 


